

令和2年度 活動報告①

☆中央高校女子バレーボール部の
仲間が増えました！

3年生	3人	
2年生	6人	
1年生	8人	<small>NEW</small>
		<u>計17人</u>

出身中学バレー部

〔八郷中，岩間中，石岡中，岩瀬東中
明光中，友部二中，青葉中，美野里中〕

今まで9人で活動してきましたが、人数が大幅に増え、良い練習ができるようになりました。中央高校の体育館は、今、活気にあふれています！

活動報告②

☆茨城新聞文化福祉事業団

「コロナに負けるな地域応援募金」
への募金活動をしました！



2020年（令和2年）6月10日水曜日

地域

22面

茨城新聞掲載

（転載については、茨城新聞社の許可を得ています。）

HP をご覧の皆さんへ

本校女子バレーボール部のホームページをご覧いただきありがとうございます。

部活動が再開され、部員たちは**水を得た魚のように**バレーコートを駆け回っています。新入部員が加わったおかげで、6対6での試合形式の練習ができるようになり、**今まで以上に**練習に熱が入るようになりました。まもなく3年生は引退ですが、最後の最後まで中央高校女子バレーボール部員らしく元気よく頑張り抜きます。

また中央高校女子バレーボール部は、技術だけでなく、**思いやりの気持ち**を大事にしています。新型コロナウイルスと戦っている医療従事者の方々に思いを馳せ、**募金活動**をしました。**部員たちの将来につながる非常に良い経験**ができたと思います。

これからも中央高校女子バレーボール部の応援をよろしくお願いいたします。

令和2年6月19日